
Estratto delibere del Consiglio di Istituto Comprensivo 5 – 

Bologna- 08/11/2023 
 

Il giorno 08/11/2023, alle ore 17:30, presso l’aula insegnanti al piano terra della scuola 

secondaria di I grado Testoni Fioravanti, si riunisce il Consiglio d’Istituto, regolarmente 

convocato con il seguente ordine del giorno: 

 

1. Concessione Spazi Ass. Sopra Ponti per Corso Arabo. 

2. Approvazione verbale seduta precedente; 

3. Progettualità di Istituto; 

4. “Scuola + alle Testoni”: progetti con contributo; 

5. Aggiornamento strada scolastica Via A. di Vincenzo; 

6. Varie. 

 

Sono presenti le Sigg.re e i Sigg.ri Consiglieri:  

Concetta Carta, Cristina Dall’Occa, Nicoletta Stefania D’Ambrosio, Maria Teresa 

Fattapposta, Cristiana Franceschini, Adele Porcaro, Moursala Rajraij, Anna Guiduzzi, 

Zelinda Leoni, Daniela Tacconi (Dirigente Scolastica), Walter Cosimo Ingrosso (Presidente). 

Presiede Walter Cosimo Ingrosso. 

Risultano assenti: Claudia Finetti, Antonia Giacovelli, Daniela Russo, Giuseppina Sirignano, 

Roberto Braga, Sergio Diotiguardi, Lorenzo Grilli, Diego Intelligente. 

Si offre come segretario la consigliera Adele Porcaro.  

 Punto 1 - Ratifica delibera 90 Concessione Spazi Ass. Sopra Ponti per Corso 
Arabo . DELIBERA 89 

 Punto 2  -  Approvazione verbale seduta precedente. Si approva all’unanimità.  Il 
verbale del CdI del 14/09/2023 viene approvato all’unanimità. DELIBERA N. 90 

 Punto 3: Progettualità di Istituto. I progetti elaborati dai docenti per ampliare l’offerta 
formativa sono numerosi, e la dirigente presenta i criteri di selezione nel caso non tutti 
possano essere accolti, per mancanza di fondi: progetti d'istituto, progetti di plesso, 
progetti di classe.  Il Presidente Ingrosso chiede se ci siano osservazioni: nessuna.  La 
progettualità viene approvata all’unanimità.  DELIBERA N. 91 

 Punto 4: “Scuola + alle Testoni”: progetti con contributo.  Dopo discussione in 
seno al CDI, analizzati i costi, e valutato collettivamente della necessità di abbassarli, 
ma contemporaneamente tenuto conto della necessità di avviare questi progetti, modo 
per tenere aperta la scuola,  si delibera di ridurre a due i giorni dei laboratori, almeno 
per questo primo anno, in due moduli quadrimestrali. Per il prossimo anno, i progetti 
verranno presentati in modo completo agli Open Day. Si approva all’unanimità. 
DELIBERA N. 92 

 Il punto 5 non è oggetto di delibera. 
  

La seduta è tolta alle ore 19:00 

 

Bologna, 08/11/2023 

 

Ha verbalizzato Adele Porcaro 

Ha presieduto Water Ingrosso 


